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(敬称略･ 順不同)

1 小部　隆充 1 齋藤多久馬 4 野呂　和夫

1 大橋　良史 2 牧野　友美 5 佐野　直美

1 岡本　圭子 3 窪田　健一 6 鯖江ＲＡＣ

１：留学生の皆さん ようこそ

    ２：１、よい思い出となるよう願って

３：アクトと留学生の皆さんをお迎えして

４：今日を楽しみにしています

５：勝手ながら早退します

６：例会に参加させて頂いて

 　国際奉仕委員会の牧野友美委員長が、

 　本日のお客様。海外からの留学生の方  進行。「今回企画担当した。ただ、大橋

 12名（福井大学９名・福井高専２名・福  幹事がすべて準備。こういう形で進める

 井工業大学１名）と、通訳のモハメド・  ことになった。各テーブルに座っている

 シャイル（越前町教育委員会勤務・マレ  皆さん、名前を呼ばれたら、ここで忌憚

 ーシア出身）様に出席願った。お国がイ  のない話をしてほしい。私は、皆さんが

 ンドネシア・ミャンマー・中国・タイ・  それぞれの国を代表してきているとは、

 韓国・カンボジア・リトアニアと、それ  考えていない。各国々にもいろいろな考

 ぞれ違う。そして、鯖江ＲＡＣの宮本智  えを持っている方がいる。この場にいる

秋会長・同平沢暁子幹事。ようこそいらっしゃいました。  ＲＣ会員も、それぞれ価値観や政治信条

　今日の国際交流座談会テーマは、「みんなで世界平和に  等が違っている。我々は、皆さんがどの

ついて語ろう」。他に、貴重な機会なので、各自のお国自  ように思っているか。例えば、日本人は

慢や近況等を話しあってもらえると、幸いに思う｡ どうあってほしいか、のような話を聞かせてほしい。皆さ

　改めて､自己紹介する。私は、鯖江ＲＣ会長の小部隆充｡ んが一巡した後は、食事をしながら、よい思い出を作って

仕事は、歯科医師。職場は、この会場南の道を挟んだ前、 ほしい」と、趣旨を説明し依頼。

すぐそこにある。今日はよろしくお願いしたい。 ➊ミャンマー：ティン　ザ　ソウさん

　私は、福井大学の電子電気の研究者。私の国は、おもて

なし精神が厚く、日本と似ている。

　最近の大きな出来事は、政治の事。アウンサン・スー・

 ➊来週､３月第１例会後、理事会を開催｡ チーさんが、選挙で当選した。国民の期待は、これからア

 　理事、役員の出席をお願いする。 ウンサン・スー・チーさんの指導のもとで、国の発展を願

 ❷ロータリー希望の風奨学金。当ＲＣか いたい。しかし、現状、そこまでの力はない。これから政

 　らも地区に送金したが、2650地区は１ 治的な力をもって、周辺はもちろん、離れた国々との関係

 　千万円送金し､感謝状を授与された旨､ も強くし、世界平和に向かってほしい。特に日本と。

 　報告があった。 ❷同：ピョウ　トゥ　ザ　ラインさん

 ➌３月のレートは、 116円になる。 　私の専門は、電気と電子。これから、エネルギー問題に
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●３月　第１例会
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幹　事　大橋　良史

●第２７４５回　平成２８年３月４日（金）

▼第２７４４回例会報告 平成28年２月２６日(金)▼鯖江商工会館 4階大ホ－ル 出席率 65.5％

お客様の紹介と会長の時間

国歌･ロ-タリ-ソング斉唱

会  長  の  時  間

国 際 交 流 座 談 会（夜間例会）

テ－マ ～みんなで世界平和について語ろう～

国際奉仕委員会
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タイの田舎に住んでいたので、日本に来てびっくりした。

町が大きくきれい。来てよかった。

➒韓国：ベ　ジョグンさん

　福井大学、教育地域経済学専攻。卒業し、４月に洒井化

学工業㈱に就職。今、学校寮だが、越前町の朝日地区に住

む。日本で就職する理由は、自分の夢を作ってくれた事。

直面するが、太陽光発電を勉強。日本の技術は、世界でも 米山奨学生として、福井あじさいＲＣに所属。そこで交流

高く、これから、エネルギー分野は発展する。学びたい。 し、社会人としての視点や日本と韓国の文化は何なんだろ

➌中国：イ　シンギョーさん う等の話をし、お互いの関係を深めた。ＲＣの精神や世界

　日本に来る前は、家族が心配した。日本人に対して、あ 平和を考え、日本企業で

まりいい印象がなかった。来日後は、毎日の出来事を電話 貢献し、お世話になった

で家族に伝え、両親も今はすごく安心している。 恩返しと世界平和のため

　そして、去年の夏休み仙台で、２か月間、働く母親と子 日韓関係の懸け橋になる

供を支援する会で、ボランティアとして働いた。そこの先 事ができる。それらを自

生と、仕事時間外の時に、中国について話した。日本人か 分の夢として、日本企業

ら見て、中国に対し悪い印象が多くあった。これからは、 に就職を決めた。

両国の懸け橋として、友好を促進する為に努力したい。 ➓カンボジア：コ・プックエンさん

➍同：コウ ブンさん 　教師になるため、日本政府の奨学金を受け学んでいる。

　福井大学に留学し、専門は生物化学。日本のアニメやド カンボジアは、まだ若い国。1998年に独立。その前に内戦

ラマは、世界でも有名。環境が良く、心遣いは優しく、気 が30年続き、こじれた。まだまだ遅れている。自分の使命

配りもある。礼儀正しく、いいイメージが改めてできた。 は、たくさんのことを学んで、国に持ち帰る事。

国と国の問題はあるが､両国の平和を願うしかないと思う｡ 　世界平和で最も重要なのは､教育。広げれば広げるほど､

　日本のロボット技術は高く､世界一｡小さい国なのに色々 お互いの理解も広がる。教育が発展して、皆が理解し合っ

な国の技術を吸収して、みんなで力を合わせて頑張る精神 て、初めて平和は訪れる。次に､話し合う事、対話が大事｡

があり、重要な要因の一つ。両国の懸け橋になり、これか 今日のように話し合う事が、世界平和につながる。

らの関係修復と平和の為に頑張りたい。 ⓫リトアニア：フェリキス・アンドリューさん

➎同：シュウ チャオさん 　福井大学で学び､国では物理と安全教育の教師｡リトアニ

　日本語が解らない状況で来日。小松空 アは、日本の５分の１の国土で、人口３千万人。歴史は長

港到着時、英語ができる男性が、バスチ いが､独立したのは25年前。ほとんどロシアの一部として､

ケット等を案内。乗る時は、運転手が私 存在。若い国で、政府も安定していない。

のカバンを運び、ショックだった。中国 　世界平和には、１人１人の力が必要。リトアニアは、小

では、誰もしない。バスから眺めると、 さな国。戦争せずに独立。団結力でロシアと対決。色々な

とてもきれいだった。中国は、経済発展したが、環境汚染 国の人達が集まって、お互いの事を理解し、学んで尊敬し

は世界一ひどい。母から、愛について教示された。私の事 合えば、平和をもたらす。おもてなしの精神と、人を助け

を大事にしてくれる人には、必ず愛し大事にする事｡ たい、役に立ちたい気持ちは、日本の方がある。

　今日のテーマは平和。最近は、色々な問題があるが、一 ⓬インドネシア：マリアさん

番よい解決方法は、コミュニケーション。これしかない。 　教師になるため来日。大学で、日本人もそうだが、色々

➏インドネシア：マラ　レジェキ　マヌルンさん な国の人との出会いがある。世界平和の前に国内に目を向

　インドネシアには､多くの島と宗教があり、民族がいる｡ けたい。平和には、お互いのことを理解するコミュニケー

様々な宗教と民族の中で、お互いよく理解し合っている。 ションが重要。今日、福井でこのように様々な人が集まる

　私は、教師になるため、その研修に来た。人材育成、他 機会に参加でき、感謝する。多くの人と出会って、ものの

人の意見を受け入れるためには、まず教育が必要。日本の 見方や考えを聞いて、お互いを理解するのが平和の道。

社会を見て、どのように人と尊敬し合って生きていくのか 　◆この後、各テーブルごとにテーマを中心に意見交換。

を学びたい。自分を成長させ､道理を他の教師に教えたい｡ ■まとめ　国際奉仕委員会 牧野 友美 委員長

色々なことを見て理解できれば、お互いの理解も深まる。 　どの国にも辛い時代があって、それを乗り越えてきてい

理解が深まれば､自国だけでなく、世界中に平和が広がる｡ る。親子・兄弟・夫婦ゲンカは、大いに結構。そうすれば、

➐同：ダルマワン　リズキさん 仲良くなっていく。ただし、殺し合いはよくない。私の信

　私は､福井高専、物質工学科専攻。人工光合成について､ 念として持っている。そのことを伝え、まとめとしたい。

より安全なエネルギーができるよう研究｡インドネシアは､ 本日はどうもありがとうございました。

日本ではバリ島が有名だが、他にも島はある。お互い、文

化等理解し合うことが、平和につながる。

➑タイ:オバル=スックチャルーン　グリッタウィットさん

　福井高専、機械工学科専攻。平和は、世界ではなく各国

の小さい家族の中に平和があれば､国や世界が平和になる｡

福井県内ＲＣ例会日 火曜日 水曜日 木曜日 金曜日

月曜日

福井ＲＣ(ユア－ズホテル福井)

武生ＲＣ(武生商工会館) 鯖江北ＲＣ(神明苑) Ｌ 敦賀西ＲＣ(ニュ－サンピア敦賀)

　無印：１２：３０－開始 Ｋ 福井ﾌｪﾆｯｸｽＲＣ(ｻﾞ･ｸﾞﾗﾝ ﾕｱ-ｽﾞﾌｸｲ) 福井北ＲＣ(ｻﾞ･ｸﾞﾗﾝ ﾕｱ-ｽﾞﾌｸｲ)

福井南ＲＣ(福井繊協ビル) Ｋ 丸岡ＲＣ(丸岡城のまちｺﾐｭﾆﾃｨｾﾝﾀ-) Ｌ 福井水仙ＲＣ(福井パレスホテル) 福井西ＲＣ(ﾊﾞ-ﾄﾞｸﾞﾘ-ﾝﾎﾃﾙ･ﾚｼﾞ-ﾅ)

福井東ＲＣ(ＡＯＳＳＡ) 若狭ＲＣ(ﾎﾃﾙせくみ屋･1-6月ｻﾝﾎﾃﾙやまね) 敦賀ＲＣ(福井銀行敦賀支店)

福井あじさいＲＣ(ﾎﾃﾙﾘﾊﾞ-ｼﾞｭｱｹﾎﾞﾉ)

　Ｋ　：１８：３０－開始

点鐘12:30～▲次回の例会　▲第２７４６回　　平成２８年３月１１日(金)　　

　Ｌ　：１９：００－開始 勝山ＲＣ(勝山市民活動センタ－) 大野ＲＣ(大野商工会議所会館) 武生府中ＲＣ(越前たけふ農協会館) 三国ＲＣ(三国観光ホテル)

編集：会報委員会


